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Да со стороны Творца, есть только одно действие доставить свою любовь и вечную
жизнь, для человека. Все для него одинаковые и нет для него разницы кто ты. Но
человек должен стать подобным ему в этом действии, а иначе будит стыд от получения
не заслужено. Дающий уже подобен ему и этим действием сливается с ним как одно
целое и нет разницы между ними. Блаженнее давать говорит Господь. Потому что это
действие делает человека свободным и независимым от Творца с одной стороны и от
сатаны с другой. Обрезаясь от сатаны он встречается с Богом уже не имеет стыда от
получения от него всего что приготовил ему Бог. Естественно сила Творца сильнее и все
получает человек, но уже как заслуживший все от него в полный рост. Всех Благ.
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